

octroyé au poète belge Jacques-Gérard Linze ; le prix Canada-Australie, réservé aux oeuvres de langue anglaise, fut accordé au romancier australien Roger MacDonald. Le lauréat canadien de 1980, Michael Ondaatje, a visité l'Australie en juin 1981. Comme chaque année, le ministère a fait don de livres et de revues canadiens rédigés dans les deux langues officielles à une cinquantaine de bibliothèques étrangères afin de leur permettre d'enrichir de façon systématique leurs collections d'oeuvres et publications canadiennes.

Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO)

A- Conférences intergouvernementales

- 1) Le Canada, qui est membre du Conseil intergouvernemental chargé de coordonner le programme international de développement de la communication, a participé à la première réunion de ce conseil qui a eu lieu à Paris, en juin.
- 2) Le Canada a participé à la trente-huitième session de la Conférence internationale de l'Éducation qui a eu lieu du 10 au 19 novembre au siège du Bureau international de l'éducation, à Genève. La délégation canadienne était dirigée par M. Gerald R. McCarthy, sous-ministre de l'Éducation de la Nouvelle-Écosse.
- 3) Dans le cadre de l'Année des handicapés, l'UNESCO, en collaboration avec le gouvernement espagnol, a organisé une conférence sur l'éducation spéciale, la prévention, la rééducation et l'aide aux déficients physiques et mentaux. La conférence a eu lieu à Torremolinos, du 2 au 7 novembre. La délégation canadienne était composée de M. André LeBlanc du ministère de la Santé nationale et du Bien-être social, de M. Edward Bruce du ministère de l'Éducation et de la main-d'oeuvre de l'Alberta et de M. John Dyck, du ministère de l'Éducation du Manitoba.
- 4) La réunion biennale du Conseil international de coordination du programme « l'Homme et la biosphère » a eu lieu en septembre. La délégation canadienne était dirigée par M. J. Harrisson.

B- Réunions d'experts (non gouvernementales)

M. Noël Vallerand, Directeur artistique du Grand Théâtre de Québec, a participé à une réunion d'experts destinée à préparer la Conférence mondiale sur les politiques culturelles, prévue pour juillet 1982.

M. John McWhinnie, du ministère des Affaires indiennes et du Nord, a été invité à participer à une réunion d'experts sur l'élaboration et l'application des indicateurs sociaux pour les personnes handicapées. La réunion a eu lieu à Bruxelles en décembre.